



Le podium féminin de la Corrida des Feuillardiers.

Vendredi 27 juillet, pour lancer un grand week-end de festivités, Guy Rati-naud, le maire de la commune, remettait la clef de la

ville à Francis Lasbrugnas, le président du comité des fêtes, avant l'ouverture de la fête foraine.

Cette année, celle-ci comp-

tait quatre nouveaux manèges très prisés par le jeune public. Vendredi soir, le groupe Tribal banda de Limoges donnait un specta-

rida des Feuillardiers, la course pédestre organisée avec Roc-Athlétisme dont le parcours passe au cœur de la fête, était suivie d'animation avec les échassiers Landais Lous Gaynuts. Dimanche 29 la messe de la Saint-Christophe a été dite par le père François Saumande, avec une animation du groupe le Réveil Saint-Fulgent (Show Band RSF). L'après-midi place au grand corso fleuri, sur le thème «battements d'ailes» avec la participation de nombreux groupes musicaux et traditionnels.

daud, invite d'honneur, et de Théo Vimpère, qui participa à la course, et de nombreux spectateurs venus l'encourager. Le moment le plus attendu du week-end est le grand feu d'artifice pyromusical de plus de 20 minutes, haut en couleur, avec un public encore plus important que l'année dernière. Vu l'ampleur de la manifestation le comité des fêtes met en place un important service de sécurité comprenant des agents de sécurités, des gendarmes, pompiers...

roule avait les yeux fixés sur le feu d'artifice. Une enquête est en cours, d'autres manifestations ont aussi subi ce type de vols dans des villes différentes. Francis Lasbrugnas, président du comité des fêtes : «Beaucoup de personnes ont été choquées par ce qui est arrivé, mais la fête continuera l'année prochaine. Pour l'instant le moral de l'équipe est encore fragilisé par cette fin de fête, et c'est une année de travail de tous les bénévoles qui s'est envolé le temps d'un feu d'artifice.»

■ CHAMPAGNAC-LA-RIVIÈRE

Dernière étape de la rando-festival avant Châlus

Dimanche 5 août, la reine Aliénor et ses sujets, cortège de la rando-festival Richard Cœur-de-Lion, ont été accueilli par Joël Villard, maire de la commune.

Ils se sont rendus à l'église pour se recueillir, puis ont visité la maison du sabotier avant de se rendre au stade où un grand buffet était organisé en l'honneur de ces prestigieux invités, un repas partagé par les riverains.

Après le déjeuner le cortège reparti par la voie verte en direction de Châlus, pour rejoindre Richard Cœur-de-Lion.



L'arrivée dans la ville. Le maire attend Aliénor, accompagnée de ses fidèles troubadours.

LA VIE DU CANTON

■ CHAMPAGNAC-LA-RIVIÈRE

Enlèvement des véhicules hors d'usage. Une procédure d'enlèvement des véhicules hors d'usage est organisée par le Département. Des formulaires de demande d'enlèvement sont à la disposition du public à la mairie. Ils sont à retourner accompagnés de la photocopie de la carte grise ou d'une déclaration de perte à faire établir à la gendarmerie.

■ ORADOUR-SUR-VAYRES

Oradour en fleur. Voyage au manoir d'Eyrignac en Dordogne dimanche 9 septembre organisé par Oradour en fleurs. Voyage ouvert à tous, départ en car à 7 h 30 du champs de foire. Prix 20 € par personne, repas compris. Réservation auprès d'Annie Wafart au 05. 55.78. 23. 47 jusqu'au 25 août.

Listes électorales. Les personnes nouvellement installées sur la commune d'Oradour-sur-Vayres et les jeunes majeurs qui auront 18 ans au plus tard le 28 février 2013 sont priés de se présenter au secrétariat de mairie jusqu'au 31 décembre 2012, munies des documents suivants : carte d'identité en cours de validité, justificatif de domicile (facture EDF, téléphone, quittance de loyer de moins de trois mois). Les électeurs ayant changé de domicile à l'intérieur de la commune sont invités à indiquer leur nouvelle adresse, munis des mêmes documents et jusqu'à la même date.

Assistante sociale. Permanence de Mme Noilhac, assistante sociale, le mardi matin à la maison des associations et le jeudi matin à la mairie de Cussac sur rendez-vous. Contacter la MSD Saint-Junien au 05 55 43 06 06

www.lenouvelliste.fr